Pressemitteilung



Kiel. 15. Juni 2012 Nr. 153/2012

Martin Habersaat:

Wir haben exzellente Hochschulen!

Zur heutigen Bekanntgabe der im Rahmen der Exzellenzinitiative erfolgreichen Hochschulen erklärt der hochschulpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Martin Habersaat

Schleswig-Holsteins Hochschulen sind stark in der Lehre und stark in der wissenschaftlichen Forschung. Dies ist heute durch die erfolgreichen Bewerbungen im Rahmen der Exzellenzinitiative des Bundes und der Länder erneut deutlich geworden. Sie prägen mit ihren jetzt prämierten Forschungsschwerpunkten zur Ozean- und Entzündungsforschung Schleswig-Holsteins Gesicht als Land zwischen den Meeren und als Gesundheitsland

Wir gratulieren den Universitäten in Kiel und in Lübeck, die ihre Projekte nun von 2012 bis 2017 fortsetzen können. Das gilt auch für die die Graduiertenschule «Entwicklung menschlicher Gesellschaften in Landschaften». Die neue Landesregierung wird die Hochschulen auch künftig dabei unterstützen, an die bundesweite Spitze zu gelangen und dort zu bleiben.

Die Stärkung der Leistungsfähigkeit der Hochschulen ist im Koalitionsvertrag als zentrales Projekt benannt. Zu unserem Verständnis einer guten Wissenschaftspolitik gehört, Forschung und Lehre als gleichwertige Säulen auszubauen. Wir haben deshalb die Bewerbungen der Christian-Albrechts-Universität und der Universität zu Lübeck im Exzellenz-Prozess unterstützt und freuen uns, dass die Hoffnungen unserer Hochschulen sich zu einem guten Teil erfüllt haben. Die Kieler Materialforschung bleibt spitze, auch wenn die DFG Schleswig-Holstein kein zusätzliches Exzellenzcluster zuerkannte.